

平安女学院がマスコミに報道されました！！

日本初のセーラー服

〈2008.11.1 京都新聞朝刊「京都発 日本初」〉

11月1日 土曜日

Saturday 土曜日

京都発

セーラー服と学ラン

「日本初」のセーラー服を穿て、これら風俗を後世に伝えている。平安女学院の制服は、江戸時代から明治にかけての学生服の発展を、女子学生が着用するようになった。セーラー服は、1903年に、京都府立女子師範学校で着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。セーラー服は、1903年に、京都府立女子師範学校で着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。セーラー服は、1903年に、京都府立女子師範学校で着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。

第一人者が語る

水兵の軍服が起源、ユニセックス性も

「セーラー服は、水兵の軍服が起源で、ユニセックス性も強い。平安女学院では、1903年に着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。セーラー服は、1903年に、京都府立女子師範学校で着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。」

制服の王座、今もあこがれを秘め

大きな襟は命令を聞くため

「セーラー服の大きな襟は、命令を聞くためのもの。これは、当時の女子学生服の主流であった。セーラー服は、1903年に、京都府立女子師範学校で着用された。これは、当時の女子学生服の主流であった。」

府庁周辺クリーン作戦で中学生が熱心にゴミ拾い

〈2008.10.18 産経新聞朝刊〉

府庁周辺220人 クリーン作戦

熱心にゴミを拾い集める生徒ら。京都市上京区

「府庁周辺の府庁近くで、府庁周辺クリーン作戦が行われ、府庁職員や、近くにある平安女学院中学の生徒、京都第二赤十字病院の職員など約220人が参加し、植込込みの隅などに落ちていたゴミを拾い集めた。毎日勤、通学に利用している道をきれいにしてもらう。今年で12回目。参加者は昼休み時間、府庁に集まり、山田啓二知事も参加した。6つのグループに分かれ、府庁正面の歩道橋などで、約30分ほどかけて、ゴミを拾った。その後、ゴミを回収し、ゴミを焼却処分した。」

大津シンフォニックバンド

新メンバー加え連覇狙う

全日本吹奏楽コンクール

「79年連続出場したOSBは、今年も10月10日に大阪府立大津高等学校で開かれた全日本吹奏楽コンクールに出場した。OSBは、今年も10月10日に大阪府立大津高等学校で開かれた全日本吹奏楽コンクールに出場した。OSBは、今年も10月10日に大阪府立大津高等学校で開かれた全日本吹奏楽コンクールに出場した。」

中高の柴原先生の加わるバンドが金賞を受賞！

柴原先生が加わる大津シンフォニックバンドが第56回全日本吹奏楽コンクール出場することを報じる記事。この記事の3日後の26日に行われたコンクールで見事に金賞を受賞しました。

〈2008.10.23 朝日新聞朝刊・滋賀版〉